

Triathlon



Triathlon : Thiennes a accueilli le premier triathlon de Flandre intérieure le 26 mai 2022 organisé par le Triathlon Club d'Hazebrouck et son président Sébastien Morel.



Le matin, nous avons pu voir le duathlon des 6/9ans suivi de celui des 10/13 ans. Le midi, c'était au tour des adultes de partir pour une course XS ouverte aux amateurs et une course M qui concernait des sportifs aguerris. Les thiennois étaient présents pour encourager les triathlètes dans le village et sur les bords de Lys.



Une première à Thiennes... autant de nageurs dans la Lys, une vision exceptionnelle car aucune activité de ce genre n'est autorisée en temps normal.



En sortant de la Lys, les athlètes courent vers le parc à vélos sur la place pour ensuite démarrer la course de vélos.



L'épreuve de vélo terminée, les coureurs partent de la place pour leur troisième et dernière épreuve, la course à pied. Un circuit qui permet aux riverains de profiter du spectacle.



Parmi les athlètes quelques thiennois, enfants et petits enfants de thiennois ont participé aux différentes courses de la journée.



Les deux triatlons XS et M ont débuté par la natation, le parcours à vélo et enfin la course à pied. 360 athlètes étaient inscrits pour les différentes courses cette année, sans compter le nombre important des accompagnants et de tous les bénévoles et spectateurs présents ce jour-là. Une belle journée pour le village grâce à cette première grande manifestation sportive. Nous remercions pour cela Sébastien Morel et toute son équipe d'avoir choisi Thiennes ainsi que l'ensemble des bénévoles présents du matin tôt au soir.



Mise en avant de quelques gagnants ayant reçu une coupe. Une trentaine de coupes a été distribuée aux trois premiers de chaque course (duathlons et les triathlons XS et M).



Parents et enfants sont heureux de profiter des structures gonflables installées pour la journée au parc de jeux!
Le terrain de foot se transforme en parking géant pour accueillir les participants et leurs accompagnants.

Activités estivales



Nettoyons la nature : le 20 juin, les écoles André Williard et Notre Dame du Joyel se retrouvent sur le terrain de foot pour un goûter après avoir participé à l'opération « Nettoyons la nature ».



Initiation paddle : Le 10 juillet, pour la première séance d'initiation paddle proposée par Lys sans frontière, une quarantaine de volontaires se présente. Les participants sont pris en charge par l'équipe sympathique de formateurs de Sup Lys Comines. Après quelques conseils, ils se lancent sur la Lys et s'amuse. Quelques riverains n'ont pas pu résister à la bonne ambiance et rejoignent très rapidement le groupe. La journée est estivale, cette première sur la Lys à Thiennes est une franche réussite.

Festivités



Fête du 14 juillet : grand retour du feu d'artifice et du repas proposés pour la fête du 14 juillet! Pour l'occasion, des structures gonflables sont installées au parc de jeux pour les enfants. Le comité des fêtes propose pour le repas un cochon grillé avec un accompagnement de crudités, une soirée dansante et vers 23h le feu d'artifice. Les personnes ne souhaitant pas rester sur place pour le repas ont la possibilité de le prendre « à emporter ».

La soirée remporte un vif succès et les températures estivales nous incitent à profiter de ce moment festif!

Activités diverses



Club des aînés : petit à petit le cercle des participants s'élargit ainsi que les activités proposées (Jeux de société, cartes et broderie). Nous rappelons que le club est ouvert à tous jeunes et moins jeunes. Dès l'ouverture du club, un petit café est proposé et un goûter est servi avec une boisson en milieu d'après-midi. C'est aussi l'occasion de fêter les anniversaires des membres de club. Cette réunion de bonnes volontés se veut d'être joyeuse et conviviale.

Marche nordique : suite à l'initiation à la marche nordique proposée au mois de juin dernier, un petit groupe de marcheurs s'est formé. Ils se retrouvent tous les lundis matin à 9h à côté de la salle des fêtes pour une petite marche d'environ 5 kilomètres. Ils sont entre 6 et 8 pour le moment. Rappelons les bienfaits de la marche nordique pour les seniors : « avec de l'entraînement, elle développe endurance, équilibre, souplesse, force et coordination. Elle aide également à lutter contre le stress et l'isolement si l'on marche en groupe. »

Bravo à eux pour leur persévérance!



Information : Cette année, le banquet des aînés aura lieu le dimanche 20 novembre à la salle des fêtes. Les aînés recevront une invitation prochainement.

Carnet

Naissances :

VANDYCKE Gabriel, Gabin, Paul né le 18 juin 2022

TALLANDIE TARDIEU Jules né le 04 juillet 2022

HAMEAUX PERIGAUD Abel, Serge, René né le 20 juillet 2022

DELBAERE Jade, Axelle, Amandine née le 28 juillet 2022

LEBRIEZ Tom, Cédric, Vincent né le 22 septembre 2022

LIGNIE Gaël, Ghislain, François né le 04 octobre 2022

Décès :

DELRUE Lucienne née FOREST décédée le 24 août 2022

BODELET Jean, Marie, Auguste décédé le 04 septembre 2022

Thiennes infos



Bulletin d'informations de la commune - octobre 2022

Sommaire :

- En bref...
- Triathlon
- Activités estivales
- Festivités
- Activités diverses, information, carnet



Encore des incivilités!!!

Un problème récurrent dans toutes les communes et Thiennes ne fait pas exception. (Dépôts sauvages au pied de la benne, arbres à peine coupés...)

Le glanage : Le droit de glaner est un édit royal du 2 novembre 1554. Il consiste au ramassage après récolte, il est autorisé en journée et lorsqu'il est réalisé sans outil sauf arrêté municipal contraire (« art.19 de loi pénale du 9 juillet 1888 sur la police rurale»). Le glanage est interdit sur un terrain clôturé. Aussi et afin d'éviter la naissance de conflits, il peut être conseillé de se rapprocher au préalable du propriétaire du terrain, notamment pour vérifier que la récolte est bien achevée.



Boîte aux lettres du Père Noël : Comme l'année dernière, elle sera installée au parc de jeux début décembre afin de recevoir les lettres des enfants. Une réponse du Père Noël est assurée jusqu'au 20 décembre. (N'oubliez pas de laisser votre adresse).

Rappel : Nous rappelons aux propriétaires de chiens que des sachets pour déjections canines et des poubelles sont à disposition dans le village. Merci d'en prendre note et de ramasser lorsque votre chien fait ses besoins sur les lieux de passages (trottoirs, devantures de maisons, petites ruelles piétonnes, parc de jeux et terrain de foot...).